



中之島だより

令和8(2026)年1月号
和歌山市立中之島小学校

午(うま)の如く、力強く、真っ直ぐに



清々しい空気とともに、令和8年の新しい年が幕を開けました。冬休みを終え、校庭に元気な子どもたちの声が戻ってきたことを、心から嬉しく思います。

さて、今年の干支は「午(うま)」です。古来より、馬は人間にとて非常に身近で大切な存在でした。重い荷物を運んだり、遠い場所まで人を乗せて走ったりと、その力強さと賢さでわたしたちの生活を支えてくれました。また、馬が颯爽と駆ける姿は「躍進」や「向上」の象徴とも言われています。この1年、馬のように力強く、心身ともに成長していきたいものです。

この「午年」を迎えるにあたり、皆さんに2つのことをお話ししたいと思います。

一つ目は、「**自分の足で一歩ずつ進む**」ということです。

馬は一気に目的地へ跳んでいくことはできません。一歩一歩、力強く地面を蹴ることで、長い距離を走り抜くことができます。勉強も運動も同じです。「いきなり完璧」を目指す必要はありません。昨日できなかったことが、今日少しだけできるようになる。その小さな一步を積み重ねて、自分の目標に向かって進んでほしいと願っています。

二つ目は、「**周りを思いやる優しさ**」です。

馬は群れで生活し、仲間とコミュニケーションを取るのが非常に上手な動物だと言われています。学校生活も、一人の力だけでは成り立ちません。友達が困っていたら声をかける、悲しんでいる子がいたら寄り添う。馬のように、力強さの中にも周囲を思いやる「心の温かさ」を大切にしていきましょう。

3学期は、1年間のまとめとなる学期です。今までの学習内容を振り返りながら、それぞれの学年の課程を修め、次の学年への準備を進めていきましょう。特に6年生にとっては、小学校生活最後の学期となります。卒業という大きな節目に向け、たくさん思い出をさらに増やし、充実した日々を過ごしてもらいたいと思います。

この1年が、皆さんにとって、馬が広い草原を駆け抜けるような、明るく活気にあふれた素晴らしい年になることを願っています。教職員一同、より一層教育活動に励んでまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様、本年もご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

12月26日(金)の地区地域安全推進委員会による「年末夜警」、そして12月28日(日)と1月4日(日)のPTAの皆様による「紀和駅前公園清掃」にご協力いただき、心より感謝申し上げます。年末年始のお忙しい中、誠にありがとうございました。

学校アンケートの回答にもご協力をありがとうございました。
結果につきましては、学校だより2月号にてお知らせいたします。

